

## Sortie en soirée pour les 3èmes 5

Jeudi 10 octobre, une classe de 3<sup>e</sup> scolarisée à Michelet est allée voir le concert « Petite Lucette » à la salle Panopée à Vanves.

Le groupe de musiciens qui se produisait en concert comptait cinq instruments : un clavier, un saxophone, une batterie, une contrebasse et un vibraphone.

Durant le spectacle les élèves ont vécu une nouvelle expérience musicale puisque la majorité d'entre eux n'écoutent pas souvent du jazz. Malgré le fait que le jazz ne soit pas le genre de musique général des élèves, certains ont tout de même bien aimé le concert. Ils ont certes trouvé le spectacle répétitif et peu varié sur tous les morceaux. En revanche, la majorité des élèves ont aimé l'ambiance, l'harmonie qu'il y avait entre les musiciens, et les jeux de lumière. Les morceaux préférés des élèves s'intitulaient « Le rhume des yeux follets » et « Danse pour faire fleurir un désert ».

Ils ont également aimé la possibilité qu'ils ont eu de rencontrer les artistes avant la prestation, ceci créait un lien intéressant entre eux.

En conclusion, la majorité des élèves a été satisfaite de la nouvelle expérience musicale bien que ce ne soit pas leur style habituel.

Article rédigé par Schekania, après compilation des retours des élèves de la classe.